

# Das Glück, malen zu dürfen

Hermey Geissmann zeigt ihre Bilder in der Alten Sennerei in Schaan

**SCHAAN** – Die Alte Sennerei in Schaan zeigt eine Auswahl an Bildern von Hermey Geissmann. Die Künstlerin ist in Eschen geboren und aufgewachsen. Neben den Bildern können auch Geburtstagskalender und Postkarten mit 26 verschiedenen Motiven erworben werden.

• Gerolf Hauser

Die Ausstellung (sie ist noch bis Ende Januar jeden Sonntag von 14 bis 18 Uhr geöffnet) zeigt Lithografien und Aquarelle, meist Dorfansichten, Landschaften und Blumen, Motive aus der Toskana, aber auch Bilder, die sich vom rein Naturalistischen weg, hin zu mythischen Darstellungen bewegen. Einige der Aquarelle zeigen, entgegen der bei dieser Technik gewohnten Leichtigkeit und Durchsichtigkeit, kräftige und intensive Farben. Erfreulich ist auch, dass Hermey Geissmann 10 Prozent von jedem verkauften Bild an Don Maurizios Projekt «Pro Afrika» gehen lässt.

## Glückliche Zeit

«Zum Malen bin ich gekommen», erzählt Hermey Geissmann, «als ich als Schülerin zu Weinhachten dem Lehrer ein Geschenk nach Hause brachte. Dort sah ich ein Fliederbild von Zotow. Das faszinierte mich so, dass der Wunsch da



**Die in Eschen geborene und aufgewachsene Künstlerin Hermey Geissmann zeigt in der Alten Sennerei eine Auswahl ihrer Bilder.**

war, selbst zu malen. Aber welches junge Mädchen hätte sich damals getraut, den Wunsch zu äussern, Kunstmalerin zu werden? So dauerte es noch viele Jahre, bis das Malen zu meinem Lebensmittelpunkt werden konnte. Jetzt habe ich das Glück, zu jeder Tages- und Nachtzeit, immer, wenn ich will, malen zu dürfen. Das ist eine glückliche Zeit für mich. Die Beschäftigung mit Zeichenstift und Farbe hat mir sicher auch geholfen, schwere Schicksalsschläge zu meistern und zu verarbeiten. Seit ein paar Jahren male ich auch abstrakte Bilder in Acryl und Mischtechniken zu verschiedenen Themen. Gerne greife ich aber auch immer wieder zum Medium Aquarell zurück, mit dem, wie mit keinem anderen Ausdrucksmittel, mit soviel Spontaneität und luftiger Leichtigkeit gearbeitet werden kann. Das zufällige Ineinanderverfließen der Farben beeindruckt immer wieder. Mit meinem Schaffen möchte ich jedem Kunstfreund

Hermey Geissmann Ausstellung in der Alten Sennerei in Schaan, geöffnet jeden Sonntag (bis Ende Januar) von 14 bis 18 Uhr.